

# PRESENCIA DEL INSTITUTO DE INGENIERÍA DE LA UNAM ANTE EL SISMO DEL 19 DE SEPTIEMBRE DE 2017

A raíz del sismo del 19 de septiembre, numerosos medios de comunicación se acercaron al personal experto del Instituto de Ingeniería en el tema de los sismos, para informar a la sociedad sobre: los motivos por los que los sismos afectan a determinadas estructuras, la importancia de las normas técnicas de construcción posteriores al sismo de 1985, evaluaciones de las estructuras de concreto, acciones que se deben tomar después de este sismo, qué hacer con los residuos de construcción, cómo proporcionar seguridad a las construcciones en una ciudad sísmica, estudios geotécnicos en la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM) y los beneficios de contar con una mesa vibradora en el Instituto de Ingeniería de la UNAM.

De esta manera el personal del IIUNAM cumple con una de las tres funciones fundamentales que tiene la Universidad Nacional Autónoma de México: docencia, investigación y divulgación de la ciencia. |

